

**ID : 2227**

**Catégorie : FLS**

**Nombre de mots: 703**

### **La construction des châteaux de sable comme sport olympique**

Les olympiques d'été approche bientôt et je pense que, tout comme le skateboard a été ajouté aux Jeux olympiques de Tokyo, nous devrions chercher pour les nouveaux sports d'ajouter encore. Je crois que j'ai créé un nouveau sport très unique et symbolique, la construction des châteaux de sable. Le construction des châteaux de sable est un sport très facile à promouvoir avec un chance de promouvoir la compétitivité et c'est un bon chance pour les cultures de démontrer leur styles d'architecture et exporter leur cultures.

La construction des châteaux de sable est un sport ou les équipes se disputent pour construire le meilleur château de sable. Les équipes font la course pour creuser un trou de 6 pieds par 6 pieds par 6 pieds. Ensuite, Ils utilisent le sable qui reste pour construire un château de sable avec dimensions maximum de 216 pieds cubes. Les 10 équipes les plus rapides reçoivent des points supplémentaires Mais la grande majorité des points proviennent du talent et de la beauté architecturale des châteaux de sable.

Les résultats de cet sport sont très extraordinaires et peuvent contribuer au succès de ce sport. Avec la technologie moderne c'est très facile de promouvoir ce sport. Le vidéo <<Top 5 des châteaux de sable les plus impressionnants (<https://www.youtube.com/watch?v=lgS9RFjULgM>)>> a 12 000 000 vues sur Youtube. C'est clair qu'il y a une audience pour ce type de sport. En contraste, la cérémonie d'ouverture des Jeux olympiques japonais de 2021 a rapporté 16 millions de personnes. Cette vidéo de youtube a obtenu environ 75% de la cérémonie d'ouverture des jeux olympiques de 2021. Un enquête a découvert qu'en 2021 l'intérêt dans les olympics n'a jamais été aussi faible avec 51% des américains disent qu'ils n'ont pas beaucoup d'intérêt dans les jeux olympiques. Quand en regard aux nombres des vues je crois que le sport de la construction des châteaux du sable peuvent reignir l'intérêt dans les jeux olympiques.

L'introduction de ce sport au les olympiques peut contribuer à la croissance de la communauté internationale de la construction des châteaux de sable. La construction des châteaux de sable est un très facile sport d'apprendre, presque tout le monde ont de l'expérience avec cette activité alors ce n'est pas très difficile de réintroduire ce concept comme un sport olympique. Mais plus important encore, il y

a beaucoup des concurrents potentiels. C'est un fait que s'il y a beaucoup de concurrents pour quelque chose il y a une augmentation dans la compétitivité. La preuve de ça est dans la nature, les animaux des régions comme la savane comme les éléphants, les hippopotames, les lions, les lycaons, les crocodiles et les rhinocéros sont très les animaux très extrême mais si nous faisons une comparaison avec les environnements moins compétitif comme les ils on voit les animaux plus petits comme l'hippopotame pygmée et l'éléphant pygmée. La même est vraie avec le sport de la construction des châteaux de sable, si c'est un sport olympique la communauté internationale va augmenter et nous pouvons créer une renaissance de la construction des châteaux de sable.

L'atlas des sociétés ethnographiques de David H. Price enregistre 3814 distinctes cultures humaines dans le monde. Les autres ethnographes pensent que c'est certainement une sous-estimation majeure. Alors je veux que vous pensiez de toutes les cultures distinctes que vous connaissez. C'est absolument moins que 15 pour la personne moyenne. L'architecture est une très grande partie d'expression culturelle. Presque chaque culture a des styles d'architecture distincts et uniques. Par essence, ce sport est un concours d'architecture et une vitrine de la culture. Ce sport est plus qu'une simple compétition, c'est une vitrine des prouesses architecturales et de la diversité culturelle du monde. Les olympiques sont une démonstration de l'unité du monde et des attributs humains.

La construction des châteaux de sable a le potentiel de devenir un sport iconique. Il a la chance d'être un phénomène global, de soutenir une communauté internationale et il représente les thèmes principaux avec l'expression de culture dans le sport. Alors qu'est-ce que c'est possiblement un meilleur démonstration de l'olympiques qu'un sport qui représente l'attribut qui est le plus uniquement humain. La culture.